

12.07.2011 – 07:00 Uhr

## Rapport de durabilité 2010 / Gestion de la durabilité chez FMB

*Bern (ots) -*

Le groupe FMB (FMB) a franchi une étape décisive dans le domaine de la durabilité en mettant en place une gestion de la durabilité structurée, assortie d'objectifs mesurables et de mesures concrètes, et dotée d'une réelle existence organisationnelle.

Le principe de développement durable est ancré depuis des années dans la politique et la stratégie de FMB. En 2010, FMB a précisé et développé son expertise en matière de durabilité. En tant qu'entreprise d'infrastructures, elle assume depuis sa création ses responsabilités concernant les trois aspects de la durabilité: l'économie, la société et l'écologie. La priorité de FMB est de garantir à l'avenir également un approvisionnement en électricité fiable, économique et respectueux de l'environnement à ses clients, en s'appuyant sur une base économique solide. FMB met tout en oeuvre pour éviter les conflits d'intérêts pouvant survenir entre les trois aspects de la durabilité et pour augmenter les bénéfices à tous les niveaux. Dans ce contexte, elle a fixé des domaines d'action et des lignes directrices, qui sont valables pour l'ensemble du groupe FMB et serviront également de cadre pour l'établissement des prochains rapports de durabilité.

Le rapport de durabilité 2010 reprend les mesures et les projets spécifiques réalisés par FMB durant l'exercice sous revue.

Le rapport sera disponible sur le site Internet de FMB à l'adresse suivante: [www.bkw-fmb.ch/rapport-de-durabilite](http://www.bkw-fmb.ch/rapport-de-durabilite)

Contact:

Antonio Somavilla  
[info@bkw-fmb.ch](mailto:info@bkw-fmb.ch)  
031 330 51 07

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100001009/100700748> abgerufen werden.